

fiel, Reyes A., Ruiz, Sánchez, Soriano, Zárraga y el primer secretario que suscribe.

EDUARDO VARGAS.

Sesión del 14 de Enero de 1891.—Acta número 15.—Aprobada el 21 de Enero de 1891.

Presidencia de los Dres. Reyes y Orvañanos.

Correspondencia.—Obsequios á la Academia.—Lectura en turno por el Dr. Cordero.—Mociones.—Continuación de la lectura del trabajo del Dr. Licéaga.

Se abrió la sesión á las siete y cuarto de la noche con la lectura del acta de la sesión anterior que fué aprobada.

En seguida se dió cuenta:

Primero. De las publicaciones recibidas en la semana, las cuales se mandaron pasar á la Biblioteca á disposición de los socios.

Segundo. Del obsequio del Dr. Semeleder consistente en el segundo semestre de 1890 del "Medical Record" y el "American Journal of Obstetriches."—Dénse las gracias.

Tercero. De la tarjeta de aviso del Dr. Mejía, que no puede concurrir por una ocupación urgente.—Conste.

El Dr. Cordero, de turno por la sección de Anatomía normal y patológica, para leer su trabajo reglamentario manifiesta el deseo de que los miembros de la Academia se sirvan examinar á las dos enfermas que presenta por relacionarse á ellas su Memoria á la que dará lectura inmediatamente después.

Se nombraron en comisión á los Dres. Bandera y Zárraga para que hicieran el examen de las enfermas.

Concluído que fué, el Dr. Cordero leyó su trabajo titulado "Nuevos hechos relativos á la anestesia rápida por medio de las inhalaciones de cloroformo."—Quedó comprendido en la fracción 1.<sup>a</sup> del artículo 18 del Reglamento.

El Dr. Bandera en nombre de la comisión nombrada, dice: que en la primera enferma que examinó la comisión el resultado de la intervención era satisfactorio, que se necesitaría saber que la enferma había sido operada de un papiloma de la vulva para poder tener conocimiento de ello. En cuanto á la segunda, que fué operada por un estrechamiento uretral cicatricial, el resultado ha sido también satisfactorio, el canal enteramen-

te permeable da fácilmente paso á la sonda de bolsa. Termina felicitando al Dr. Cordero por los éxitos que obtuvo.

Se dió primera lectura á tres mociones referentes: la primera proponiendo como socio correspondiente en Matamoros al Dr. Miguel Barragán; la segunda solicitando un premio de 200 pesos para premiar el trabajo del Sr. Prof. José de la Luz Gómez; y la tercera, para una modificación al inciso 2º del artículo 34 del Reglamento.

El Dr. Licéaga continuó su informe sobre los resultados obtenidos en la curación de la tuberculosis por el método del Dr. Koch.

Habiendo sonado la hora de Reglamento, el Dr. Licéaga quedó con el uso de la palabra para terminar su informe en la próxima sesión.

Se anunciaron los turnos de lectura y se levantó la sesión á las nueve de la noche.

Asistieron los Dres. Altamirano, Bandera, Cordero, Chacón F., Chacón Ag., García, Gaviño, Hurtado, Icaza, Lavista, Licéaga, López, Lugo, Morales Pereira, Núñez, Orvañanos, Peñafiel, Ramos, Ruiz, Reyes, Soriano, Zárrega y el primer secretario que suscribe.

E. VARGAS.

Sesión del 21 de Enero de 1891. — Acta número 16. — Aprobada el 24 de Enero de 1891.

Presidencia del Sr. Dr. Mejía.

Correspondencia.—El Dr. Gayón solicita entrar como socio titular.—Lectura del trabajo del Dr. García.—Modificación al Reglamento.—Dictamen sobre el trabajo del Dr. Fuertes.—El Dr. Licéaga continúa con la lectura de su trabajo.

Se abrió la sesión á las siete y cuarto de la noche con la lectura del acta de la anterior que fué aprobada con la modificación propuesta por el Dr. Bandera.

En seguida se dió cuenta:

Primero. De las publicaciones nacionales y extranjeras recibidas en la semana.—A la Biblioteca.

Segundo. De una solicitud acompañada de una Memoria que lleva por título "Examen bacteriológico del pus," que remite el Dr. José P. Gayón optando á la vacante en la sección de Bacteriología conforme á la Convocatoria del 15 de Octubre del año próximo pasado.

El Dr. García leyó su trabajo reglamentario titulado "Observaciones que actualmente se siguen en el Hospital Militar de Instrucción, re-